

Mécèn'Ardèche

La ville parmi les lauréats

C'est au Domaine de Varagnes à Annonay qu'a eu lieu jeudi 8 novembre, la soirée de remise de dons de Mécèn'Ardèche organisée en partenariat avec les Amis de la Fondation Seguin, mais aussi Territoire & Compétences, le conseil départemental, DIRECCTE, et la CCI de l'Ardèche.

La soirée a débuté par une visite du domaine de Varagnes par J. M. Lefèvre, un magnifique lieu en cours de réhabilitation qui expose tous les différents projets et découvertes de Marc Seguin, et de ses enfants, lieux emprunts d'histoire, de curiosités et de mystère. Puis ce fut la remise des dons dans la grande serre.

Le fonds de dotation Mécèn'Ardèche, créé fin 2016, rassemble plus d'une vingtaine d'entreprises qui mettent en commun des fonds et financent des projets d'intérêt général innovants ou porteurs d'image pour l'Ardèche.

Ces projets peuvent relever de domaines variés : protection de l'environnement, sport, patrimoine, culture, éducation, solidarité et science.

Par leur engagement



Un chèque de 1.000 euros à la mairie d'Annonay pour réhabiliter les remparts de la Tour des Martyrs.

dans Mécèn'Ardèche, les entreprises contribuent à la vitalité de l'Ardèche, en choisissant d'orienter une partie de leurs impôts sur le territoire. Pour ce faire, elles bénéficient d'une déduction fiscale.

Autrement dit, à l'heure des discussions du Gouvernement sur l'objet même de l'entreprise et son rôle sociétal (projet de loi PACTE), celles impliquées dans Mécèn'Ardèche mettent en œuvre tout au moins partiellement, leur responsabilité socié-

tale.

Plus de 20.000 euros distribués dans la soirée

Cette philanthropie locale est particulièrement appréciée par les porteurs de projet. Cette année ce sont 8 projets qui sont lauréats et ce sont 24.300 euros qui seront distribués au cours de la soirée, soit le double des dotations de l'an dernier. Notons parmi ces lauréats : le SEPR d'Annonay, la ville d'Annonay pour réhabilitation de la Tour des Martyrs, Clap en Ardèche un centre pour la

mise en valeur des métiers d'art à Meyras, Fab Lab à Chandolas, Cap Lab à Privas, La Gariguette restaurant d'insertion à Rosières, le Slow tour à Annonay, La vida Labeaume en musique à Joyeuse. Lors de cette soirée où de nombreux mécènes étaient présents, on pouvait remarquer Philippe Auzas, Président des Ardéchois à Paris, Denis Duchamp maire de Félines, un représentant de l'association « Émerveillés par l'Ardèche ».

MARCELLE GAMON